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其实看中国2018股市的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解中国股市20
18年，因此呢，今天小编就来为大家分享看中国2018股市的一些知识，希望可以
帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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2018中国股市如何变化？

我们不要过于乐观，因为中国股市2018年应该有的姿态是国际化趋同，向成熟资
本市场看齐，无论是市盈率，还是体系，还是各种热点方向，都会趋同，机会总是
存在，牛股总会更迭，资本市场的有效性会稳步提升，但是这并不代表着股价会出
现集体大涨。这些都意味着未来市场更加的接近逻辑和常识，我们所要做的，就是
提前靠近逻辑和常识，不要再造空中楼阁。

A股的空中楼阁是什么？我们也曾追捧过一些非常有前景的上市公司，他们是风口
的猪，但是逐渐逐渐的，资本市场过高的溢价使得其中的一些企业开始脱离了实际
，他们不停制造概念，不专注主业，缺乏耐心，甚至直接炒股。如果上市公司变成
了基金公司，那你为何还来资本市场上市，自己成立个基金岂不更加合理。

所以2018年的市场，必然需要有一些真伪的辨别，如果今年你学会了火眼金睛，
那么未来至少生存不是问题，如果今年你还是在随波逐流，搞击鼓传花的游戏，那
么市场如此大，今年你最好消了账户去远行。

另一方面，市场的确开始再一次关注新经济，上一次是2015年，但是这一次希望
不要炒泡沫，几百倍的市盈率不要出现，好公司需要市场给予奖赏，但是一样要适
可而止，我们宁愿等待几年让公司孵鸡蛋，长果子，也不要几天透支几百年的业绩
，然后击鼓传花再害下一波投资人。

当然，一千个人眼中一千个哈姆雷特，愚以为国际化趋同虽然损失了一些机会，并
且折损了一定的溢价，但是总体上是利国利民的，美帝打贸易战，无非是想阻止我
们融入世界，阻止我们进一步开放，恰恰这个时候，我们不能上当，我们依然应该
开放。以上本人一点拙见，抛砖引玉。

2018年的开始，中国的股市经历了三连劫，何时中国股市能够走强？
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中国的股市要走強我认为有以下几点，一、上市公司的业绩等信息要真实、不能有
虚假。二、上巿公司必须要有控股权（比例要大）、不能解禁在二级市场售出获利
、可以银行质押。三、不能搞定向增发、可以市值配股、定向增发侵害了二级市场
投资者的利益，且到了解禁期都是卖股票获利、四是业绩利润分配方案要全部分红
、这是股票现价格的体现。五、白马股和乌鸡股都有其价值、所谓萝卜、白菜各有
所爱。证券委是要把握股市入口、其股票市场的买卖由投资者自己决择、无需干涉
、

如何看待2018年的中国股市，会是牛市吗？

从目前的趋势看，2018年中国的股市应该依然属于结构化市场，市场的风格应该
在中小创上，如果要想走出同频共振的大牛市，至少应该是在2018年年末甚至201
9年。这里主要有几方面原因：

第一，上证股指现在在走月C调整，目前仅仅是调整了3个月，从时间周期的角度
来说，调整时间远远不够。上证股指自2016年年初开始，走了将近25个月的结构
性牛市，可以说这波月B反走的时间比较长，而上证股指自5178点以来，月A调整
走了9个月，从等比周期来看，月C调整最低也应该是9个月时间，甚至是12个月。
从时间周期的角度来看，2018年市场走牛的概率不高。第二，目前市场风格已经完
成切换，由权重蓝筹转移到了中小创上，这种风格的切换不会在短时间内改变。从
2016年年初到2018年年初，市场风格一直在权重蓝筹白马股，权重蓝筹走了2年的
结构性牛市。2018年2月开始，市场风格由权重蓝筹转移到了以创业板科技股为代
表的中小创上，从目前的趋势来看，风格实现了切换，而不是轮动。一般市场风格
的切换最起码要完成一次月级别的123结构，也就是说中小创股指要走完123攻击
形态，这样才有可能实现风格的再次切换，而不是说今天风格这样，明天风格就会
那样。所以说从风格切换的角度来说，2018年大概率会是中小创的结构化行情，不
会有比较大的牛市。

总之，2018年是创业板科技股为代表的中小创修复行情，上证股指更多的是回调
震荡筑底，可以耐心等待2018年年末甚至2019年，彼时，应该会有一波比较大的
牛市行情。

如果对您的交易有帮助，评论点赞就是最大的支持。

上证指数进入2018年连创新高，股市是不是牛市来了？

2018中国股市一定会以一种新的方式给世界给国人一个交代！这是历史的责任，
是使命是中国一个世界第二经济体国家必须有的姿态与业绩。
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当世界各国特别是以美国等西方国家通过国家战略把资本市场变为世界或者区域或
者是本国经济晴雨表和企业成长的助力器，并极大的支持了上市公司完成了企业战
略目标以及经营目标的实现，进而达到国家经济的稳步推进。并实现就业率的提升
。

通过市场退出机制保持了市场最活跃的成份。这些成功的经验对中国是具有非常大
的借鉴。

相信中国特别是党的19大召开以及新一届政府选举后，国家会有更多的举措，会
推进资本市场的改进。

2018年的股市会继续体现国家战略的意志。同时也必须处理2017结构牛的问题。
途径必须一是增加进入股市的增量资金。这样就会有机会和能力调整和激活其他未
上涨部分的白马股。同时也会兼顾其他中小板块，特别一提的是次新股回调百分之
40左右的上市公司，股本扩张的原动力，一定会带给投资者惊喜。

应该讲2018年肯定的讲不会比去年结构牛再差的表现了。只要坚守国家倡导的价
值投资，选择沪深300等指标股中没有上涨的股票，还有中小板市盈率40倍以下的
股票相信会给投资者带来好的回报。相信这种牛市一定会在板块的轮动得到实现。

关于本次看中国2018股市和中国股市2018年的问题分享到这里就结束了，如果解
决了您的问题，我们非常高兴。
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